

2025-02-18

Asiste Felifer Macías a la toma de protesta del XIX comité directivo de la CMIC Querétaro

Autor: voz_imparcial

Género: Nota Informativa

<https://vozimparcial.com.mx/2025/02/18/asiste-felifer-macias-a-la-toma-de-protesta-del-xix-comite-directivo-de-la-cmic-queretaro/259171/>

QUERÉTARO, QRO., 18 de febrero de 2025.- El presidente municipal de Querétaro, Felifer Macías, asistió a la toma de protesta del XIX Comité Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Querétaro, encabezada por el Gobernador del Estado, Mauricio Kuri González.

Felifer Macías destacó la importancia del sector de la construcción en el desarrollo económico y social de la ciudad. Además de que, reconoció el trabajo del presidente saliente, Óscar Hale, y expresó su respaldo a Álvaro Ugalde, nuevo presidente de la CMIC.

Felifer Macías subrayó la relevancia de la CMIC como un pilar del progreso en Querétaro y enfatizó el liderazgo del municipio en generación de empleo, infraestructura y seguridad. Reiteró su disposición para trabajar de la mano con el sector, y procurar un crecimiento ordenado y sostenido.

El alcalde destacó que la familia es un pilar fundamental en Querétaro, por lo que reconoció el liderazgo del gobernador Mauricio Kuri y respaldó la reciente iniciativa para proteger a la niñez y la adolescencia del acceso irrestricto a contenido dañino en redes sociales. Afirmó que esta medida posiciona a Querétaro como un referente nacional en la defensa de los valores y el bienestar de las familias.

Álvaro Ugalde Chaparro, presidente entrante de la CMIC, llamó a la unidad y colaboración para enfrentar los desafíos del sector al destacar la importancia de la ética profesional y la responsabilidad social. Por ello, reafirmó el compromiso de fortalecer la industria de la construcción en Querétaro, e invitó a los constructores a trabajar juntos por un futuro sostenible y eficiente con el respaldo del gobierno estatal y municipal ya que la unidad y el respeto son claves para el progreso.

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Pío X Salgado Tovar, resaltó la evolución de la industria de la construcción en Querétaro y la importancia de la modernización del sector, impulsada por el gobernador Mauricio Kuri. Además, subrayó que el trabajo conjunto entre gobierno y constructores ha permitido resolver problemas históricos en movilidad, salud, turismo, cultura y seguridad para fortalecer la infraestructura del estado y los invitó a sumarse a una dinámica de actualización y capacitación para que Querétaro continúe como un referente en desarrollo y crecimiento.

Textual:

"La CMIC es referente, testigo y pilar del Querétaro de progreso del cual hoy somos parte. Querétaro es líder a nivel nacional en prácticamente todos los indicadores, en generación de empleo, en infraestructura, en desarrollo económico, en seguridad. Y ese es el llamado que tiene la CMIC, la sociedad civil organizada y obviamente nosotros, las autoridades, en seguir defendiendo y cuidando este Querétaro que nos hace sentir sumamente orgullosos", señaló.